

17. März 1937

278

279

18/37

Lieber Herr Bock !

Heute habe ich zugleich mit den im letzten Jahr an das PHI. ergangenen Ministerialerlassen zwei Exemplare des 1. Bandes vom Gesamtinventar des Wiener Haus-, Hof- und Staatsarchivs herausgegeben von L. Bittner, an das Auswärtige Amt zwecks Beförderung als Kuriergut über die päpstliche Botschaft an das PHI. gegeben. Von diesen beiden Exemplaren ist das eine für die Bibliothek des PHI., das andere auf besonderem Wunsch von Professor Engel für Sie persönlich bestimmt, und ich rechne es mir gleichfalls zur Freude, Ihnen den beachtlichen Wälzer überreichen zu dürfen.

Darf ich bei dieser Gelegenheit daran erinnern, daß Sie ein Exemplar der III. Lieferung der Diplomata - Karolinorum von Lot und Lauer nach hier schicken wollten? Wenigstens hat sich Geheimrat Kehr, der seit

5) Bücheranschaffungen: die Liste mit den Titeln habe ich bei der Buchhandlung Weber prüfen und kalkulieren lassen; dabei hat sich herausgestellt, daß

Müller, Konzil von Vienne bereits am 24. III. 1934,

Doren, Italienische Wirtschaftsgeschichte am 26. III. 1935 an das PHI. nach Rom geliefert worden sind.

Haller, Papsttum II, 1 wird automatisch zur Fortsetzung geliefert.

Der Anschaffungspreis für die noch übrigbleibenden Bücher beträgt rund RM 150.-. Wegen Band 11 Heft 2 der Trienter Konzilsakten habe ich mich mit Dr. Griewank in Verbindung gesetzt, jedoch ohne Erfolg: die Notgemeinschaft besitzt kein Exemplar mehr davon.

6) Zur Verfügung stehende Gelder: RM 391,69 + 3233,60 = RM 3 625,29.

Wie ich schon schrieb, haben wir von Weidmann eine Rechnung über RM 2 400.- (= Druckkostenzuschuß für 20 Bogen) erhalten. Mehr als RM 2 400.- würde ich einstweilen nicht bezahlen, da ja noch nicht feststeht, ob der Umfang der noch zu setzenden Register überhaupt wesentlich über 20 Bogen hinausgeht. Es fallen also